
Aero-Buisiness-Park 
 
Herr Diekmann bat mündlich um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Ist der Verwaltungsvorstand von den Mitgliedern des CDU-Fraktion, die gleichzeitig auch 
Mitglieder des Kreistages sind, über die vorgesehene Streichung des Aero-Buisiness-Park 
im Kreisentwicklungskonzept informiert worden?  

2. Wie steht der Bürgermeister zu dieser Streichung? 
3. Was unternimmt der Bürgermeister um diese Streichung wieder rückgängig zu machen 

bzw. den Aero-Buisiness-Park zu realisieren? 
 
Herr Diekmann überreichte dem Bürgermeister für die spätere Beantwortung eine schriftliche 
Ausfertigung vorstehender Fragen.  
 


